

Une belle soirée musicale à l'église



Le trio a offert une soirée d'exception à un public comblé.

Quelque 150 personnes ont pris place dans l'église Saint-Georges, samedi soir, pour le concert donné par trois artistes. Le sénateur Jean-Pierre Sueur, le député Richard Ramos et Frédéric Néraud, vice-président du Département, ont fait l'honneur de leur présence pour le plus grand plaisir de la municipalité qui prêtait l'édifice à l'occasion de cette

soirée.

Olivier Mallory, pianiste de renom habitant la commune, Gwendoline Lumaret au violoncelle et Cyprien Brod au violon ont enchanté l'auditoire avec un répertoire classique : des pièces de Schumann, Schubert et Rachmaninoff. Le trio a partagé sa passion de la musique et sa joie de pouvoir de nouveau offrir un agréable moment.